

Forums pour l'entourage

Dénoncer ma fille pour revente?

Par Davenne Posté le 07/12/2024 à 05h53

Ma fille de 30 ans est addict à la cocaïne depuis 4 ans au moins. Elle refuse toute consultation, soin...elle a perdu quasiment toutes ses heures de travail(autoentrepreneur) à cause de ses absences et retards. Comme elle a moins d'argent, elle est passée au crack et je viens de m'apercevoir qu'elle revend. J'ai beau frapper à toutes les portes, on me dit qu'elle est majeure et qu'il n'y a rien à faire si elle ne veut aucune aide. On me dit aussi de prendre des anti-dépresseurs. Pour assister sereinement à sa descente aux enfers?? Elle est de plus diabétique de type 1, on peut imaginer ce que peut être sa santé. J'ai songé à dénoncer sa revente à la police, parce que je ne sais plus quoi faire. Mais quelle conséquence et quelle efficacité pour la sauver?
Merci de vos avis

1 réponse

Lemouvement - 30/01/2025 à 04h18

Bonjour

Elle est déjà dans la perte de liberté du fait de sa dépendance à la drogue.

La prison ne sera certainement pas une solution pour elle.

Je comprends que vous réagissez par principe et lassitude. L

La prison n'apporte pas de solution pour une personne en addiction, ce sera très certainement pire.

Je n'ai pas non plus de solution à proposer malheureusement mais je souhaitais partager mon avis.

Je pense que si c'est adapté il faudrait l'amener à parler de ce qu'elle ressent vraiment et de si elle en a pas marre aussi.

Mais ça peut prendre du temps, alors je vous souhaite de la patience.

Ca fait du bien d'entendre ce que l'autre ressent réellement, ça peut être à mille lieux des pensées que notre cerveau crée seul.

Je ne pense pas qu'il y ait de sortie immédiate de cette situation malheureusement. Je pense que c'est possible de faire en sorte de faire prendre conscience à l'autre de sa situation, mais ça dépend de la relation qu'on a avec la personne dépendante, de sa personnalité et de la nôtre.

Vous êtes une maman et ça doit être difficile.

Je vous souhaite de la persévérance et de ne pas vous épuiser.